

24. März 2015 - 00:04 Uhr · · Wels

Künstlerin baut in der Stadtgalerie Brücke zwischen Foto und Video



"Shift" nennt Künstlerin Liddy Scheffknecht ihre Ausstellung in Wels. Bild: Stadtgalerie

WELS. Vernissage am Donnerstag mit der arrivierten Medienkünstlerin Liddy Scheffknecht und der jungen Fotografin Pia Watzenböck.

Die gebürtige Vorarlbergerin Liddy Scheffknecht, die in Wien lebt, gastiert mit ihrer Ausstellung "Shift" in der Stadtgalerie.

Die an der Universität für Angewandte Kunst in Wien und der "Ecole Nationale Superieure des Beaux-Arts de Paris" ausgebildete Medienkünstlerin thematisiert den "idealen Moment" eines Fotos. Das Festhalten des Augenblicks setzt sie in Beziehung zu einer zeitlichen Dimension: Sonnenstrahlen fallen durch ein Fenster auf einen Stuhl und erzeugen einen Schatten. Der wechselnde Sonnenstand lässt das Abbild des Sessels ständig neu erscheinen.

"Scheffknecht baut eine Brücke zwischen Fotografien und Videokunst", sagt Stadtgalerieleiter Günter Mayer. Am Mittwoch, 29. April, 19.30 Uhr, wird Lentos-Leiterin Stella Röllig die Künstlerin durch die Ausstellung begleiten und mit ihr ein Gespräch führen.

Künstlerin der "Go-Public"-Reihe ist übermorgen die 22-jährige Kirchdorfer Fotografin Pia Watzenböck, die seit 2011 in Graz Kunstgeschichte studiert.

Das Medienkulturhaus lädt Erwachsene zu Fotoworkshops: Die Fotospaziergänge mit anschließenden Analysen finden Samstag, 15 bis 18 Uhr, statt: 11. April mit Edith Maul-Röder; 9. Mai mit Andrew Phelps; 6. Juni mit Herman Seidl.

Vernissage "Shift" und "Go Publik" Do. 26. März, 19 Uhr; mehr Infos: www.medienkulturhaus.at.

Quelle: nachrichten.at

Artikel: <http://www.nachrichten.at/oberoesterreich/wels/Kuenstlerin-baut-in-der-Stadtgalerie-Bruecke-zwischen-Foto-und-Video;art67,1706311>

© OÖNachrichten / Wimmer Medien 2015 · Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung